



Sebanyak 121 Pelajar SMKN 1 Bokat Akan Laksanakan PKL, di Hadiri Oleh Kadis Kominfo Buol

Rahmat Salakea - BUOL.GARDAMEDIA.ID

Aug 6, 2024 - 02:06



BUOL-Sebanyak 121 Pelajar SMK Negeri 1 Kecamatan Bokat Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) akan melaksanakan Prkatik Kerja Lapangan(PKL) Kamis 1 Agustus 2024

Kegiatan Pelepasan tersebut di hadiri oleh Kepala Dinas Komunikasi Informatika Statistik dan Persandian Kabupaten Buol Suondo D Sanua, S.sos bertempat di SMKN 1 Bokat

121 siswa kelas XII dari SMKN 1 Bokat akan mengikuti PKL ini, berasal dari

berbagai jurusan yakni Bisnis Konstruksi dan Properti (BKP), Teknik Kendaraan Ringan Otomotif (TKRO), Teknik dan Bisnis Sepeda Motor (TBSM), Teknik Komputer Jaringan (TKJ), Multimedia, dan Akuntansi.

Sementara empat siswa akan ditempatkan di kantor Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik, dan Persandian Kabupaten Buol, terdiri dari dua siswa jurusan Multimedia dan dua siswa jurusan TKJ.

Kegiatan PKL ini akan berlangsung selama enam bulan, yang terdiri dari satu bulan persiapan, empat bulan praktik, dan satu bulan penyelesaian laporan. Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan bagian integral dari pembelajaran bagi siswa SMK/MAK, SMALB, dan LKP yang dilaksanakan melalui praktik kerja di dunia usaha atau industri.

Waka Kurikulum SMKN 1 Bokat, Afiq Yuli Sugiyanto, S.Pd, menyampaikan harapan sekolah agar kegiatan PKL ini dapat menjalin lebih banyak kerja sama dengan dunia kerja. "Kami berharap ini bisa memberikan pembelajaran kompetensi nyata bagi siswa," ujar Afiq.

Senada dengan itu Suondo D. Sanua juga menyatakan harapannya agar PKL ini dapat memberikan pengalaman dan keterampilan berharga bagi para siswa serta memperkuat sinergi antara SMK dan dunia kerja. "Ini adalah langkah penting dalam menghasilkan lulusan yang siap kerja dan berdaya saing tinggi," katanya. Menurutnya, PKL memiliki tujuan yang luas dan mendalam. Tujuan umum dari kegiatan ini antara lain menumbuhkan karakter dan budaya kerja profesional pada peserta didik, meningkatkan kompetensi sesuai kurikulum dan kebutuhan dunia kerja, serta menyiapkan kemandirian peserta didik untuk bekerja dan/atau berwirausaha.

Secara operasional, PKL bertujuan memberikan pengalaman kerja langsung kepada peserta didik untuk menanamkan iklim kerja positif, memberikan kesempatan untuk mengembangkan karakter sesuai dengan nilai-nilai positif yang diperlukan di dunia kerja, serta menghasilkan lulusan yang kompeten sesuai tuntutan dunia kerja.

Dengan adanya kegiatan PKL ini, diharapkan akan tercipta hubungan yang saling menguntungkan antara SMK dan dunia kerja, serta menghasilkan generasi muda yang siap menghadapi tantangan di dunia kerja global.***